

Il ne faut pas dire comme Caïn : " Suis-je le gardien de mon frère ? " mais nous sommes tenus de mettre en pratique cette parole de l'Écclésiastique : Dieu a ordonné à chacun d'avoir soin de son prochain.

L'Église anglicane et la franc-maçonnerie

A l'occasion du jubilé de la reine d'Angleterre un service religieux, demandé par les francs-maçons, a eu lieu à l'église Saint-Sauveur de Southwark.

Le chœur était occupé par les évêques anglicans de Rochester et de Southwark, les chanoines du Chapitre anglican de la cathédrale et une foule de ministres. *Tous portaient, sous leurs vêtements épiscopaux ou sacerdotaux, les insignes de leur grade dans la franc-maçonnerie.*

Le doyen de Rochester est monté en chaire et a prononcé sur cette parole tirée du discours de saint Etienne aux Juifs qui allaient le lapider : " Vous êtes frères. "

Cette alliance est pour le moins originale.

Juifs et Aryens

Du moment que les Juifs commencent à compter dans n'importe quel pays, ils poussent à la persécution religieuse et procèdent à la conquête du pays qui les a accueillis.

Aussi, ils ne peuvent s'empêcher de regarder comme idiots les Aryens qui leur ouvrent les portes à deux battants, qui fraternisent avec eux, et qui n'ont même pas le courage de refuser leur carte d'invitation. Et ils n'ont pas tort.

Les concussionnaires sous les monarques chrétiens

Dès qu'ils s'apercevaient que quelqu'un mêlé au mouvement des finances de l'État, était de pauvre devenu tout à coup riche, ces monarques demandaient à ce parvenu comment il avait acquis cet argent :

Quand la réponse ne paraissait pas claire, — ce qui arrivait souvent, — on envoyait cet homme trop habile au gibet de Mont-faucon.